



片上小だより



体育発表会 温かいご声援ありがとうございました

5月24日(土)に開催予定でしたが、24日は残念ながら雨天となったため、27日(火)に順延して、体育発表会を行いました。平日開催となりましたが、早朝から、たくさんのご家族、地域のみなさまにご来校いただきありがとうございました。子どもたちは、自分自身や学年のめあてや目標に向けて、発表会に臨みました。

発表会当日は、全力で走ってバトンをつないだり、心を合わせて表現運動に取り組んだりする子どもたちの姿をご覧いただけたことと思います。また、係の仕事をがんばったり、大きな声で下学年を応援したりする、高学年の子どもたちの姿も、とても立派でした。発表会までの練習や準備は、決して順風満帆ではなかったはずですが、そんな中、子どもたちは、失敗や課題を一つ一つ乗り換えながら、成長することができました。発表会の準備や練習、当日の発表を通して、仲間と協力しながら様々な力を身につけたり、高めたりしています。発表会での学びを、今後の体育の学習だけでなく、これからの学校生活や日々の授業にも生かしていきたいと考えています。子どもたちは、大きな力を秘めています。子どもたちのもてる力をしっかりと引き出し、大きく伸ばしていけるよう支援をしていきたいです。

保護者、地域のみなさまの温かいご声援や拍手が子どもたちの大きな励みとなりました。こども園の園児のみなさんの応援もとてもうれしかったです。また、保護者のみなさまには、徒歩や自転車での来校やテント等の片付けにもご協力いただき、たいへんありがとうございました。



サツマイモや夏野菜の苗を植えました 1・2年生

5月15日(木)、JA晴れの国岡山備前支店や備前市役所保健課、地域のボランティアのみなさまに教えていただきながら、1年生がサツマイモ、2年生が、ミニトマト、オクラ、ナス、キュウリなど8種類の夏野菜の苗を植えました。

1・2年生は、収穫の日を楽しみに、水やりなどの世話をしながら、成長の様子を観察します。植え付けを教えていただいただけでなく、紙芝居もしていただき、分かりやすく野菜のことを学ぶことができました。また、たくさんの地域のみなさまとかかわることができて、とても有意義な時間でした。





下校予定時刻一覧

1年生 2年生 3年生 4年生 5年生 6年生

1	日							
2	月	児童朝会	14:55	14:55	14:55	15:45	15:45	
3	火	資源回収(～10日) 体重測定(1年)	14:55	15:45	15:45	15:45	15:45	
4	水	体重測定(2年)	14:30	14:30	15:20	15:20	15:20	
5	木	体重測定(3年)	14:55	14:55	15:45	15:45	15:45	
6	金	委員会 体重測定(4年)	14:30	14:30	14:30	14:30	15:20	
7	土	参観日 PTA人権研修 引き渡し訓練	11:00～順次引き渡し下校					
8	日							
9	月	振替休業日						
10	火	あいさつ運動 読み聞かせ 体重測定(5年)	14:55	15:45	15:45	15:45	15:45	
11	水	救急法	14:30	14:30	15:20	15:20	15:20	
12	木	体重測定(6年)	14:55	14:55	15:45	15:45	15:45	
13	金	クラブ	14:30	14:30	14:30	15:20	15:20	
14	土							
15	日							
16	月	地区朝会 教育相談 スクールカウンセラー来校日	14:55	14:55	14:55	15:45	15:45	
17	火	教育相談	14:55	15:45	15:45	15:45	15:45	
18	水	交通安全教室	14:30	14:30	15:20	15:20	15:20	
19	木		14:55	14:55	15:45	15:45	15:45	
20	金		14:30 一斉下校					
21	土							
22	日							
23	月		14:55	14:55	14:55	15:45	15:45	
24	火	メディアスリム化週間(～30日)	14:55	15:45	15:45	15:45	15:45	
25	水		14:30	14:30	15:20	15:20	15:20	
26	木	わっはっは集会	14:55	14:55	15:45	15:45	15:45	
27	金		14:30 一斉下校					
28	土							
29	日							
30	月	スクールカウンセラー来校日	14:55	14:55	14:55	15:45	15:45	

アラスカ豆の皮をおきをしました 2年生

伊里共同調理場の出井先生と田原先生に教えていただきながら、2年生がアラスカ豆の皮をおきました。最初は、苦戦していた子どもたちも次第に上手に皮おきができるようになりました。市内4小学校の2年生でおいいた豆は、なんと15kg。5月15日(木)、給食の豆ご飯でおいしくいただきました。

